

## **Herzliche Einladung zu „BiG – Bistro im Gespräch“**



Liebe Kids und liebe Jugendliche der Gemeinde Sinn

Wir freuen uns sehr euch mitteilen zu können, dass wir euer Jugendzentrum wieder schrittweise für euch öffnen dürfen.

Nach vorheriger Anmeldung könnt ihr ab Dienstag, den 02.06.2020, wieder im „Bistro Genial“ vorbeikommen. Erstmal sind Einzeltermine möglich, im weiteren Verlauf werden wir das Angebot schrittweise erweitern – selbstverständlich immer unter Einhaltung der geltenden Abstands- und Hygieneregeln.

### **Die Terminvergabe ist ganz einfach:**

Ein kurzer Anruf oder eine Nachricht an unsere Nummer:

Anne Weyel – 0151/ 1243 0474, Kevin Georg – 0170/ 9890 392. Das geht zu den angegebenen Zeiten auch sehr kurzfristig.

Anne wird jeden Montag und Mittwoch,

Kevin jeden Donnerstag und Freitag jeweils von 12 bis 16 Uhr im Bistro vor Ort sein (flexible Termine außerhalb dieser Zeiten bitte einfach anfragen).

In dieser Zeit stehen wir dann für Gespräche, Beratung und Hilfestellung bei schulischen Anliegen/ Bewerbungshilfe zur Verfügung.

Wir freuen uns sehr darauf euch wieder persönlich im Jugendzentrum begrüßen zu dürfen.

**Ganz liebe Grüße,  
euer TEAM Jugendpflege Sinn  
Anne & Kevin**